
2016アセンションの祭典レポート 

照子先生 

照子先生のセッションは核心を明確にして

強化することだと思いましたが『なぜ真の

アセンションプロセスに入っていきたいの

か？真のアセンションプロセスにはどうや

ったら入れるのか？』という質問だったと

思います。セッション中はなぜか緊張して

しまい、頭で難しく考えて、あまりピンと

こなかったのですが、愛を伝えると言った

と思います。でも今ハートで感じることは、

根源 P、KCCK、愛で一つ、共鳴の拡大そ

れが GATEとなり真のアセンションプロセ

スに入っていけると思いました。調和がな

ければ伝たわらないし、一つに成れないと

思います。KK、MMｃ、PPｃ一つになって、

それをやっていきたいというのが本音です。

30分という短い貴重な時間を活かすことが



できず悔しいという思いもありますが、ま

た今から、ここから一歩踏み出していきま

す！ありがとうございました。 


